



Depuis **100 ANS**,
la Ligue Braille accompagne
les personnes aveugles et malvoyantes
vers des victoires quotidiennes.



ligue braille asbl
une autre façon de voir la vie

Merci à nos partenaires pour leur soutien !



E. R. Michel Magis - rue d'Angleterre 57 - 1060 Bruxelles - © Ligue Braille

La Ligue Braille est née à l'initiative de deux femmes aveugles, Élisabeth Michiels et Lambertine Bonjean. Leur ambition ? Donner de la voix pour inciter à venir en aide à toutes les personnes atteintes de cécité en Belgique.

Depuis 100 ans, la Ligue Braille accompagne gratuitement les personnes déficientes visuelles vers des victoires quotidiennes. Aujourd'hui, 15 500 personnes lui font confiance.

Pour célébrer ensemble 100 ans d'écoute et de conseils, la Ligue Braille sillonnera la Belgique tout entière à bord du BrailleMobile. Toutes les infos sur **www.100ansliguebraille.be**.

Aidez-nous à rendre cette campagne visible et efficace en apposant cette affiche dans vos locaux (hall d'accueil, salle d'attente, valves, couloir, fenêtre ...).

Un petit geste pour vous, un immense coup de main pour nous !

Un tout grand merci pour votre collaboration.

